

COMPTE RENDU REUNION DU BUREAU

DU 15 OCTOBRE 2012

Tous les membres du bureau étaient présents à l'exception de Colette Himbert excusée pour raison de santé

Ordre du jour :

Préparation de l'Assemblée générale de la section du 25 octobre 2012

Point sur le concert de Noël

1) Préparation de l'AG

* Mot d'accueil sera présenté par le Président de la section Yannick .

* Le rapport d'activité sera évoqué par Annie. A cette occasion il sera rappelé la vie de la section au cours de la saison 2011/2012. Ce rapport sera suivi d'un vote.

* Le rapport de trésorerie sera présenté par Michel . Il sera également suivi d'un vote.

* Yannick nous fera part des projets en cours et futur (concerts rencontres répétitions etc) pour la saison 2012/2013.

*Questions diverses

Yannick lors des répétitions a fait remarquer que le bureau serait heureux d'accueillir de nouveaux membres, ceci afin de permettre le renouvellement de personnes désirant se retirer du bureau mais aussi pour prendre en compte le maximum d'idées émanant des différents pupitres.

François (ténor) nous a fait part de son intention de faire partie du bureau.

Par ailleurs Yannick souhaite quitter la présidence ayant grandement à faire en tant que chef de chœur.

Nous avons également évoqué le départ de Bruno BELLET de la présidence de l'association Omnisport. Bruno a été élu président de la Ligue des Pays de Loire de tennis de table pour un mandat de quatre ans.

La candidature à la succession de Bruno semble difficile à se manifester. Un appel à candidature sera lancé prochainement pour préparer l'Assemblée générale de l'association le 23 novembre 2012.

L'assemblée générale de la section se clôturera par le verre de l'amitié.

2) Point sur le concert de Noël

Nous rappelons que le concert aura lieu le samedi 15 décembre 2012 à la Maison de Quartier de Doulon.

Paulette est chargée des relations publiques avec la Maison de Quartier de Doulon pour connaître la disponibilité et l'heure du concert.

Nous aurons bien sûr besoin de volontaires pour préparer la salle, tenir le bar et faire des gâteaux puisque nous recevons cette fois-ci.

Nous avons invité deux chorales avec qui nous n'avons jamais chanté. Il s'agit de la chorale « Chantevigne » de La Haye Fouassière et de la chorale « Arc en Sol » de Bouguenais.

N'oublions pas le petit concert du 8 décembre qui aura lieu à la Bréchetière à Carquefou dans le quartier résidentiel de Bernard et Maryannick, et de Jean-Claude et Marie France.

Le bureau